



◀ Marko Cortés, Jesús Zambrano y Alejandro Moreno, en conferencia de prensa. Foto especial

PAN, PRI y PRD señalan a Raymundo "N" como delincuente electoral

GERARDO GARCÍA

Los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés y PRD, Jesús Zambrano, acusaron al exalcalde de Toluca, Raymundo "N", vinculado a proceso por secuestro exprés, de haber pactado su libertad y ser un "delincuente electoral" para operar en los comicios del 2 de junio.

Anunciaron que presentarán una denuncia penal, como ya lo hicieron contra el exgobernador, Eruviel Ávila Villegas, por desvío de recursos y peculado, así como en contra

del exgobernador de Tamaulipas, Eugenio Hernández y del poblano Eukid Castañón.

"Morena está sacando personas de la cárcel para hacerlos candidatos o para ponerlos a operar", denunció el dirigente panista.

"Estos cínicos y corruptos de Morena verdaderamente están sacando a los mafiosos y delincuentes de la cárcel para involucrarlos en la campaña electoral", señaló Alejandro Moreno.

Esto se dio a 20 días de que Raymundo "N" salió del penal de Santiaguillo, Almoloya de Juárez, para continuar su proceso en arraigo

domiciliario, y que hace 10 días se conoció que su hijo, Raymundo Martínez Zendejas, se adhirió al PVEM a través de Ávila Villegas.

Moreno Cárdenas acusó que se trata de un "delincuente electoral" y que por ello ya han presentado denuncias en la Fiscalía General de la República por desvío de recursos y peculado, derivado de participaciones y aportaciones.

Moreno Cárdenas arremetió contra el exmandatario estatal, Eruviel Ávila, que el año pasado dejó las filas del tricolor para saltar al PVEM.

Afirmó que en su momento la dirigencia nacional ya presentó denuncias penales contra el político oriundo de Ecatepec. "Está la presencia del exgobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, quien sin menor contemplación sigue operando abiertamente con delincuentes electorales", señaló.

En respuesta, el candidato a diputado plurinominal por el PVEM, Eruviel Ávila Villegas, minimizó las declaraciones y afirmó que le provocan risa las declaraciones del dirigente nacional del PRI a quien llamó "Malito Moreno", pues su administración entregó cuentas claras.

"Quiero decirles que las cuentas de mi gestión están claras, transparentes. El que nada debe, nada teme, así es que se investigue lo que sea necesario", concluyó.